

ITW

Manuelle Malot

DIRECTRICE DE L'EDHEC
NEWGEN TALENT CENTRE



« La prépa, une
expérience
positive »

L'Edhec NewGen Talent centre a interrogé 8 000 élèves de classes prépa aux grandes écoles pour mieux les connaître*. Quels sont les premiers enseignements ?

Les résultats de l'étude montrent que les prépas correspondent parfaitement à certains jeunes. Les étudiants interrogés disent avoir vécu ces deux années d'étude comme une expérience positive, passionnante et heureuse qui leur a appris à se connaître et repousser leurs propres limites. Ils s'accordent à dire qu'ils y ont développé leur capacité de travail (97 %), leur persévérance (93 %) et leur adaptabilité (91 %).

Néanmoins, tous disent avoir ressenti une pression forte...
En effet, la pression ressentie est forte mais elle a eu, pour

eux, un effet motivant. Quand on leur demande ce qui a contribué à leur bien-être, l'envie de se dépasser arrive largement en tête (90 %). Viennent ensuite, la stimulation intellectuelle (89 %), puis le soutien de leurs proches (87 %).

Alors, qu'est-ce qui motive ces étudiants ?

Avant tout, le goût du challenge (89 %), mais pas celui de la compétition : 73 % d'entre eux mettent en avant l'esprit de camaraderie qui, pour eux, a été important durant leurs deux années de classe préparatoire.

** Ma vie de prépa, Monographie des élèves de classe préparatoire aux grandes écoles, janvier 2018. L'enquête a été réalisée en deux temps entre mai et juin 2017, avant les résultats des concours.*